PRESSEMITTEILUNG

07.11.2024



Landtagspräsident ehrt Vereine des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes Sachsen-Anhalt

Der Tradition seiner Amtsvorgänger folgend, wird der Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt, Dr. Gunnar Schellenberger, auch in diesem Jahr wieder drei Vereine in Anerkennung ihrer Leistungen für deren herausragendes Engagement in der Förderung der Sportmöglichkeiten für behinderte, chronisch kranke, leistungsgeminderte und ältere Menschen mit einer besonderen Auszeichnung ehren.

Den Rahmen der diesjährigen Auszeichnung bildet die am 8. November 2024 in Halberstadt stattfindende Hauptausschusstagung des Behinderten- und Rehabilitationsverbandes Sachsen-Anhalt.

Auf Vorschlag des Behinderten- und Rehabilitationssportverbandes Sachsen-Anhalt können sich aus der Mitte seiner 186 Mitglieder der Universitätssportverein Halle, der ebenfalls in Halle ansässige Verein RehaMed sowie der Rehasportverein Mildensee in Dessau über Spendenchecks in Höhe von insgesamt 1000 Euro aus den Händen des Landtagspräsidenten freuen.

Aus Anlass der bevorstehenden Auszeichnung betont Landtagspräsident Dr. Schellenberger: "Die Vereine des Reha-Sports sind von großer Wichtigkeit für unser Land. Sie führen Menschen mit Mobilitätseinschränkungen wieder in unbeschwertes und tätiges Leben zurück, schenken Hoffnung und Lebensfreude. Ich freue mich, dass der Landtag als die Vertretung des ganzen Volkes für das Engagement dieser Vereine ein Dankeschön aussprechen kann."

Medienschaffende sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen.

Termin: 8. November 2024, 17.00 Uhr Ort: K6 Seminarhotel Halberstadt

Kirschallee 6

38820 Halberstadt